

Además del manto robaron 10 piezas Mochica y Chimú

► Luego de un minucioso trabajo de investigación la División de Robos de la Policía Nacional ha logrado determinar que además del valioso Manto de Paracas, otras diez piezas más, valoradas en dos millones de dólares, han desaparecido del interior del Museo de Arqueología y Antropología de Pueblo Libre.

Las piezas arqueológicas antes mencionadas pertenece a la cultura Mochica y Chimú y, según versiones de la policía, a parecer han sido sustraídas por una mafia que estaría operando en las instalaciones del museo.

Respecto a las diligencias que la 35 Fiscalía Provincial Penal está siguiendo sobre el caso del robo del manto de Paracas, se confirmó de otro lado que esta dependencia ha ordenado la profundización de las investigaciones ya que el atestado remitido por la División de Robos de la Policía Nacional no estaría individualizando responsabilidades.

El titular de la 35 Fiscalía Lidio Marticorena señaló por su parte que se viene realizando una nueva verificación en los anaqueles y depósitos de todo el museo.

El Peruano 1-4-92

